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№２０２３ 第１回例会 ２００７．７．５ 薄曇 
点 鐘：大網庄一郎 会長 
進 行：小野恒靖 SAA 
ソング：君が代、奉仕の理想 
お客様：佐久間清治 名誉会員 富津市長 
 
認証状引継 

 

永島直前会長より認証状を引き継ぐ大網会長 

 

 

 

 

 

幹事激励 

 

永島直前会長より激励のﾈｸﾀｲを送られる原田幹事 

 

記念品贈呈 

 

大網会長より永島直前会長に記念品贈呈 

 



 

高島次期会長より大網直前幹事に記念品贈呈 

 

会長挨拶 

大網庄一郎 会長 

 

皆さんこんにちは。2007-08 年度富津中央ロー

タリークラブ初例会にあたり、佐久間市長様にはお

忙しい中お越し頂きまして誠に有難うございます。

後ほど御挨拶を頂きたいと思います。永島直前会

長さん御苦労様でした。後を引継ぎ原田幹事と佐

貫コンビで頑張っていきますのでご指導の程宜しく

お願いいたします。 
 

さて私は前年度幹事職に続き会長を仰せつかり

ました。入会４年目の私が歴史ある富津中央ロータ

リークラブの第４２代会長でよいのだろうか、自問自

答している昨今です。当クラブ維持、発展のため精

一杯務めさせていただきます。 
２００７-０８年度ＲＩ会長ウィルフリッド・Ｊ・ウィルキン

ソン氏は、本年度のＲＩテーマとして“ROTARY 
SHARES”「ロータリーは分かちあいの心」を提唱さ

れました。ロータリーにおける「分かちあい」とは、自

分自身にとって不要になったものを施すことでなく、

人のために我を忘れて自らを捧げることです。 
第２７９０地区白鳥政孝ガバナーは２年連続を機

に４項目の改善と、ＲＩテーマ即ち「ロータリーは分

かちあいの心」に沿って７項目の活動目標を示しま

した。 
１．改善目標 
 (1) 地区会計の改善 
 (2) 地区委員会組織と予算の見直し 
 (3) ガバナー候補選出の環境整備 
 (4) ＤＬＰ、ＣＬＰの正しい認識と実践 
２．活動目標 
 (1) クラブの活性化 
 (2) ロータリー家族の重視 
 (3) 会員増強 
 (4) 水保全、保健および飢餓の追放、識字率の  

向上 
 (5) 次世代の育成 
 (6) ロータリーから「分かちあいの心」を学ぶ 
 (7) 社会奉仕活動 

白鳥ガバナーは、ＲＩテーマを実践していくキー

ワードはコミュニケーションであり、その基本は顔と

顔を合わせての話合いであると結んでいます。 
私は白鳥ガバナーの方針に沿って、当クラブの

活動目標を次の通り設定しました。 
1．親睦の機会を増し一層のｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを図る。 
２．会員純増１名を目指す。 
３．行事、会議に積極的に参加する。 
以上をふまえての本年度クラブ運営にあたり、テ

ーマを「見詰めよう四つのテスト」と致しました。これ

はロータリアンとして、社会人として日常生活を営

む上で基本であると思います。つまり 
１）真実かどうか 
２）みんなに公平か 
３）好意と友情を深めるか 
４）みんなのためになるかどうか 
１年間宜しくお願いします。 

 

 



幹事挨拶 

原田雅式 幹事 

 

皆さんこんにちは。今日から幹事ということで、1

年間お世話になります。何分にも不慣れでして、行

き届かない事が多いと思いますが、暖かい心と優し

い目で見守っていただきたいと思います。 

今まで、会計の担当でしたので、会計のお話を

少しします。先月末に決算、新年度の予算が終わり

ましたので、7 月中には、皆様にご報告したいと思

います。 

 
幹事報告 

１．クラブ奉仕合同セミナー開催のご案内 

  平成 19 年 7 月３０日（月）１４：００ 

  登録：１４：３０点鐘 

  場所：幕張メッセ国際会議場 

  費用：各クラブ一律 1 万円 

  出席対象者：会長、幹事、情報委員長、 

  会員増強委員長、広報委員長 

２．社会奉仕・新世代育成委員会特別セミナー 

  特別講演会：「ロータリーからの贈り物」 

  日時：19 年 8 月 5 日（日）13:00～16:00 

  場所：かずさアカデミアホール 

３．木更津東ロータリー ７，８月例会変更 

  7 月 25 日 点鐘 ６：３０分              

   場所：大田山公園 「清掃」 

  8 月 8 日 点鐘１８：３０分 

   場所：ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

   「納涼家族夜間例会」 

  8 月 15 日 休会 

  8 月 29 日 点鐘 6：30 分 

   場所：老人福祉センター 「清掃」 

名誉会員委嘱状送呈 

大網庄一郎 会長 

 

  大網会長より佐久間清治富津市長に名誉会員

委嘱状送呈 
 
挨拶 

佐久間清治 名誉会員富津市長 

 

２００７－２００８年度、初例会にお招きいただき又、

引き続き名誉会員の委嘱をいただきましてありがと

うございます。  

 永島直前会長並びに大網直前幹事には、一年

間お疲れさまでした。大網さんには、幹事に引き続

いての会長、ご苦労様です。 大概は、幹事のあと

一呼吸おいての会長職だと思うのですが---。大変

でしょうが原田幹事の協力により、富津中央ロータリ

ークラブを着実に運営していただきたいと思います。  

 大網会長のテーマには「四つのテスト」が掲げら

れています。私も家に「四つのテスト」を額に入れて

掲げてあり、事を為すときには、これを基本として考

えております。  

 昨日、館山自動車道が全線開通となりました。

「首都圏に近くなった」ではなく「首都圏から近くな



った」ということでものを考え、多くの方々が富津市

に来ていただけるよう行政としても努力してまいりた

いと考えます。 

大網会長、原田幹事のもと富津中央ロータリーク

ラブがより良い一年となりますようご祈念申し上げ挨

拶といたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

佐藤信泰 親睦副委員長 

☆佐久間清治 名誉会員市長  寸志 

☆永島 強 記念品有難うございました。 

        大網会長、原田幹事の船出を祝して。 

☆大網庄一郎 本年度宜しくお願いします。 

          永島直前会長御苦労様でした。 

          佐久間市長をお迎えして。 

          記念品有難うございました。 

原田雅式 幹事として１年間お世話になります。 

高島治雄 大網会長、原田幹事の船出を祝して。 

榎本守男    〃    〃 

石渡 鋼    〃    〃 

小野恒靖    〃    〃 

平川恵敏    〃    〃 

白石幸久    〃    〃 

高橋裕之    〃    〃 

伊藤一夫    〃    〃 

佐藤信泰    〃    〃 

渡辺 務    〃    〃 

三井 進    〃    〃 

☆＞1,000 合計 27,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １９ １  95% 

前回 ２０ ２０ ０  100% 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストランすずとみ 

0438-60-1129 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC    ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

0438-23-0211 

富津シティ RC ホテル喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

 

会報委員会 

 今年度は以下のメンバーで週報を担当しますの

で、よろしくお願いします。お気づきの点がありまし

たら随時お知らせ願います。 

 又、ロータリーの事、身の回りの事、社会の事、そ

の他に関する話、詩歌、写真、絵画等を数多くお寄

せ下さるよう御願いします。 

 

 委 員 長 志波 克 

 副委員長 渡辺 務 

 委  員 榎本守男 

 委  員 高橋裕之 

 

方 針 

 基本的にはクラブ活動記録の保存を目的とす

るが、会員が読みたくなり又次の活動の刺激を

得られるような会報を目指す。 
１．記事の正確性を計るため、原則として全て

  の発表者から原稿を頂戴する。 
２．雰囲気の伝わる写真撮影に努める。 
３．各委員会の活動状況のニュースや写真を随

  時頂く。 
４．会員から趣味、奉仕、独り言、研究等の投

  稿を強く期待する。 
５．会報のホームページへの掲載を検討する。 
６．編集形態への意見は随時取り入れる。 


